

PROPUESTA DESARROLLO PROYECTO ARTÍSTICO

ESTUDIO DE LA FISIOPATOLOGÍA DE LA SEPSIS NEONATAL Y ENTEROCOLITIS NECROTIZANTE

Una propuesta innovadora para divulgar nuestra línea de investigación podría ser a través de una **pieza de danza contemporánea** que represente el impacto de la salud neonatal en la sociedad. La coreografía podría narrar el viaje de un recién nacido, desde la vulnerabilidad inicial hasta la seguridad y el bienestar que aporta el diagnóstico temprano gracias a la investigación. Los movimientos delicados y fluidos podrían simbolizar los avances médicos y la búsqueda de biomarcadores precoces, mientras que los momentos de tensión expresarían la lucha contra patologías críticas como la sepsis neonatal y la enterocolitis necrosante. El uso de luces y música emotiva reforzaría el mensaje, destacando el alivio y la esperanza que generan estos avances, no solo para los pacientes, sino también para sus familias y el sistema de salud en general. Este enfoque artístico permite conectar con la audiencia a un nivel emocional, haciendo accesible y memorable el propósito y el impacto de nuestra labor científica. Tenemos propuesta de los/las bailarinas que podrían participar en el espectáculo.